
禁烧秸秆 保护环境禁烧秸秆 保护环境

86辆公交车集中“体检”

让市民冬季乘车更安全舒适
本报讯 近日，记者从市公交客运有限公司了解

到，入冬以来，为保证市民乘车安全，提升市民乘车
的舒适度，公交公司组织专业技术人员，对全市 86
辆公交车进行了集中“体检”。

此次公交车“体检”，目的是在多冰雪天气的冬
季，增强公交车的防滑防冻能力。市公交公司对全市
所有的公交车轮胎都进行了排查，对于达到使用寿
命的公交车轮胎进行了更换，确保公交车行驶的稳
定性和安全性。同时，市公交公司对公交车的供暖系
统进行了维修升级，对暖气管道进行了排查，对出现
漏洞的地方进行了修理，确保车厢内正常供暖。金婧

信息短波
◆日前，市红星志愿者协会的志愿者们来到

龙虬敬老院，向孤寡老人们送上衣物、食品和日常
生活用品，并为老人理发、剪指甲等，部分戏曲票
友还为老人们演唱了扬剧选段。王小敏 居健

◆日前，教育志愿者北片组走访界首初中一
名特困学生，为其送上运动鞋、羽绒服、教辅用书
等和 700元慰问金。随后，志愿者们又走上街头发
放宣传资料并向大家讲解公益知识。徐健 姚静
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连日来，市掏污队分两批人员在城区大街小巷疏通下水道，美化城市环境，服
务市民生活。图为掏污队员正在南海段清理下水道的场景。 王林山 摄

市民盛赞“千份报纸大赠阅”活动———

“《高邮日报》是我们高邮人自己的报纸”
“不看书，不读报，什么都不知道！《高邮

日报》是我们高邮人自己的报纸，上面传播的
党政要闻、经济信息都与我们市民生活息息
相关，值得一读！”日前，家住南海小区的王大
爷在登记预约《高邮日报》时对记者说道。

自 11月 30日市新闻信息中心开展“千
份报纸大赠阅”活动以来，得到了市民的热情
响应。目前，成功预约登记赠阅数已接近
1000份，这些预约的报纸将从 2016年 1月 1
日起分发派送。

明年起，王大爷在家里就能收到《高邮日
报》，提起这个他心里甭提有多高兴了。王大
爷是一名退休干部，以前在单位的时候就爱
读《高邮日报》。去年退休后，读不到报纸的他
总感觉自己与这个时代脱节了。今年 5月份，
得知市新闻信息中心在市区的报刊亭设立赠
阅点，王大爷每天早晨散步都要绕道去报刊
亭带一份《高邮日报》回来。市新闻信息中心

“千份报纸大赠阅”活动开展后，他第一时间
赶到社区进行了预约登记。

南海社区党总支书记俞晓惠告诉记者，
在赠阅活动开展前，社区里不少居民特别是
党员就经常主动来社区借阅《高邮日报》，了
解高邮的大事小事新鲜事。这次报纸赠阅活
动刚开始，分配到社区的报纸名额就被许多

党员同志争相预订了。
宝塔社区党总支书记唐长来说，该社区

属于涉农社区，由城中村转变而来。自市新闻
信息中心开展“千份报纸大赠阅”活动以来，
他们就积极向居民宣传，希望借助《高邮日
报》的普及，让居民了解更多的时事政治，提
高个人素养，推进社区工作更好地开展。

家住高谢社区的郭先生向记者透露，自
己是一家科技公司的主要负责人，每天在单
位阅读《高邮日报》已经成为了一种习惯。《高
邮日报》上报道的党委政府的方针政策，对于
公司的发展有重要的指导作用。最近，《高邮
日报》让企业家走上头版，推出了“矢志冲千
亿、全力超目标”栏目，每篇访谈他都会认真
研读，希望能学习借鉴那些先进企业的经营
理念与管理措施，将自己的公司做大做强。

康华社区的尹先生告诉记者，前些天去
金桥路上的小面馆吃早饭，明显感觉到面馆
的卫生环境变得整洁了。面馆的老板告诉他，
现在全市上下正在全力推进“四城同创”，稍
有地方做得不到位，《高邮日报》上面就会曝
光，不得不注意喽！尹先生直夸《高邮日报》的
影响力大。

家住西塔社区的潘女士告诉记者，看了
前些天《高邮日报》关于文明养狗的报道后，

觉得深有感触。因为她家里刚养了一只小狗，
当时只是顾着小狗可以解闷逗趣，倒没有考
虑到养狗会给周围人带来烦恼。潘女士表示，
以后她将规范自己养狗的行为，争做合格的
好主人、文明的好市民。

“我最喜欢阅读《高邮日报》的文学副刊
了，虽然没有华丽的词藻，但字里行间透露着
浓郁的高邮气息。”5路公交车司机朱师傅告
诉记者，他是文学爱好者，平时工作间隙就拿
出单位里的《高邮日报》来看。现在《高邮日
报》免费赠阅了，他还特地委托朋友去市新闻
信息中心预订了一份。

高沙园社区党总支书记周梅楠告诉记
者，开发区居民希望通过阅读《高邮日报》，来
了解党委政府的政策以及家乡的发展变化。
这次市新闻信息中心给社区居民免费送报
纸，拉近了开发区居民与主城区的距离，让不
少家庭感受到了实实在在的福利。

市新闻信息中心负责人介绍，为了让《高
邮日报》更多地走进千家万户，成为丰富市民
生活的精神文化大餐，市新闻信息中心今后
将通过不同形式开展各种赠阅活动，同时，进
一步提高报纸的权威性、可读性、贴近性，让
更多的市民在家里读到家乡的报纸，更好地
服务市民生产生活。 金婧
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重磅来袭，苏通卡岁末感恩大促销
随着 ETC全国联网的实现，ETC不停车

收费系统方便快捷的优势更加显著，为了让
更多有车一族享受到 ETC的福利，江苏高速
公路联网管理有限公司将于 2015年 12月 1
日至 12月 31日重磅推出 ETC苏通卡 “新
开客车用户充值满 500元送 OBU”促销活
动，快来“享”用吧！

据介绍，活动期间凡新办理苏通卡储值
卡业务的客车用户 (含私家车)首次充值满
500元即可免费安装 ETC苏通卡 +OBU（电
子标签）一套。苏通卡储值卡在省内通行时还
可以享受 2%的通行费折扣优惠，目前江苏
省已开通 ETC客服网点 63个、苏通卡便利
点 6个、服务区代理点 28个，一体化银行网
点 75个、并与农行、工行、招行开通了 1000
多个银行代理充值网点，苏通卡网上充值业

务即将上线，客户充值将更加便捷。
目前，安装 OBU的车辆可 ETC苏通卡

可以畅行北京、天津、河北、山西、山东、江苏、
上海、浙江、安徽、江西、福建、辽宁、湖南、陕
西、河南、湖北、广东、贵州、重庆、四川、吉林、
云南、青海、甘肃、宁夏、内蒙古、黑龙江、广
西、新疆等 29个省（市、自治区）的高速公路，
真正实现了全国高速公路 ETC的互联互通。
同时，南京禄口机场 T2航楼 P2停车场开通
了停车费缴费业务，开启了 ETC苏通卡在收
费停车领域的拓展应用。ETC苏通卡多应用
业务正在逐步推进。

有关促销活动详情请洽苏通卡高邮客服
中心、致电 0514---84470860，咨询或登录
www.js96777.com网站查询。

办理地点：京沪高速高邮收费站大院内

文
化
角

一店地址：高邮市文化宫路1号（原供电公司西门面）
销售热线：0514—86436699

麦香人家 12月 10日起开
启圣诞优惠三部曲，享折扣、送
豪礼、享受平安夜圣诞节圣诞老
人送货上门！

欢乐平安，跨越新年，
圣诞夜送惊喜！

麦香人家圣诞优惠狂欢
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关于征集市人大常委会
2016年度监督议题的公告

为广泛听取人民群众的意见和建议，进一步增
强人大监督工作的针对性和实效性，根据《监督法》
的有关规定，现向社会公开征集市人大常委会监督
议题。具体事项公告如下：

一、征集议题范围
涉及全市改革发展稳定大局、社会普遍关注、事

关人民群众切身利益的热点难点问题，并属于市人
大常委会职权范围内。

二、征集议题内容
主要就市人大常委会 2016年度重点听取和审

议“一府两院”哪些专项工作报告，开展哪些执法检
查、专题询问、视察调研等，提出意见和建议。尽量写
明监督议题的名称和监督的方式。

三、提交议题方式
1、登录高邮市人大网站 www.jsgyrd.gov.cn
2、发送电子邮件（gyrd123@sina.com）
3、邮寄至高邮市人大常委会办公室综合科
四、征集截止时间
2015年 12月 31日。
欢迎全市广大公民积极参与，对收到的建议议

题，我们将认真研究，作为制定 2016年监督工作计
划的重要参考依据。

高邮市人大常委会办公室
2015年12月9日

（上接一版）在打击犯罪、履行监督职能
方面，坚持依法打击刑事犯罪，认真履行
审查逮捕、审查起诉职能，依法严厉打击
危害公共安全、严重暴力、多发性侵财犯
罪和“黄赌毒”等犯罪，严肃查处职务犯
罪，强化诉讼活动监督等。

会上，市检察院检察长顾勇表示，下

一步他们将在巩固规范司法行为专项整
治活动成果的基础上，以更加严实的态
度和作风，坚决杜绝不规范司法行为，向
人民群众交上一份满意的答卷。

王小敏 翟甜甜

我市首次发出冬季秸秆禁烧紧急通知
本报讯 9日，市政府办公室发出《关于切实做

好冬季秸秆禁烧工作的紧急通知》，要求各地各部
门进一步加大巡查力度，严格落实禁烧责任，确保
全年秸秆禁烧工作完胜。据悉，发出冬季秸秆禁烧
紧急通知，在我市历史上尚属首次。

按往年的常规，秸秆禁烧工作是夏、秋两季的
农业农村工作的重点内容之一。然而今年却大不
同，秸秆禁烧也成为冬季工作的重点。其原因是：秋
收秋种之后，我市连续多次遭遇阴雨天气以及寒潮
影响，不少水稻田块未能按序时进度收割让茬，延
误了秋播。本月初以来，天气转晴，各地抢收抢种，
全市水稻收割和小麦播种基本进入了扫尾阶段。但
由于耕地泥烂，秸秆还田有一定的困难，堆放在田
间地头，给禁烧工作增加了难度。

为此，市政府要求各乡镇、园区和各禁烧包干
部门，立即行动起来，组织人员力量，结合农村环境
综合整治工作，迅速清除交通干线两侧、埂边田头、
沟渠水边等地遗留的秸秆，消除焚烧隐患；继续组
织人员，加强巡查督查，及时劝阻焚烧秸秆、落叶杂
草、垃圾等违规行为，确保 12月 13日南京国家公祭
日环境空气质量优良，圆满完成全年秸秆禁烧任
务。《通知》强调，对禁烧工作组织、实施和落实不力
的，将按有关规定问责追究。 陆业斌


